

## **Semarak Hari Juang Kartika, Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember Karya Bakti Tni Pembersihan Sungai Cegah Banjir**

**Siswandi - JEMBER.SELARASNEWS.COM**

Dec 13, 2024 - 11:29



JEMBER – Cuaca Ekstrem Hujan sepanjang hari, Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember melakukan karya bakti TNI secara serentak melakukan pembersihan sungai, baik sungai irigasi maupun sungai dilingkungan warga, yang berpotensi banjir saat hujan turun, dilakukan pembersihan secara gotong royong warga bersama TNI. Sekaligus sebagai semarak Hari Juang Kartika Ke



Seperti halnya yang dilakukan oleh Koramil 0824/12 Kaliwates yang melakukan pembersihan di Sekitaran masjid Roudhatul Mukhlisin jln. Gajah Madah Kel. Kaliwates Kec. Kaliwates dengan sasaran aliran sungai Sebelah Timur Masjid sepanjang 300 meter, aliran Sungai Sebelah Barat masjid sepanjang 200 meter, Area makam umum, yang dipimpin oleh Danramil 0824/12 Kaliwates.

Kegiatan yang melibatkan 150 orang personel tersebut dihadiri Kapolsek Kopol Nurhadi Suseno, Camat M Suryadi, dengan melibatkan TNI dari Koramil 0824/12 Kaliwates 10 orang, Brigif 9 Kostrad 25 orang, Polsek 5 orang, Yonif 509/Kostrad 15 orang, Lurah Kaliwates dengan perangkatnya serta warga masyarakat.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/12 Kaliwates menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan Hari Juang Kartika Ke 79 tahun 2024, sebagai wujud pengabdian TNI kepada masyarakat dengan menggelar kegiatan kemasyarakatan bersih-bersih kali di lingkungan warga.

Kondisi kali atau sungai yang kotor akibat sampah rumah tangga sehingga apabila terjadi hujan aliran air terhambat dan meluap ke lingkungan warga beberapa hari ini, saat ini kita bersihkan dengan perkuatan TNI dari Koramil, Brigif 9/Kostrad dan Yonif 509/Kostrad, Polri dan masyarakat, berbaur menjadi satu, gotong royong melaksanakan pembersihan. Jelas Danramil 0824/12 Kaliwates tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andraiansyah mengapresiasi seluruh jajaran yang telah melaksanakan Karya Bakti TNI berkolaborasi dengan berbagai pihak dan masyarakat, wabil khusus kepada Danbrigif 9/Kostrad, Danyon 509/Kostrad, Kapolsek, Camat serta warga masyarakat semua yang terlibat, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.



Semoga apa yang kita lakukan mampu memberikan manfaat positif kepada masyarakat, minimal mengurangi potensi banjir luapan akibat aliran sungai yang kotor. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)